
A nome degli Ambassador di Fedora e di tutto il progetto Fedora vi ringraziamo per aver partecipato 
alla nostra iniziativa.

Molte cose sono andate bene, altre potrebbero essere migliorate, altre sono andate male. Miglioreremo. 
Abbiamo l'intenzione e la volontà di ripetere eventi di questo tipo anche nei prossimi anni, magari non 
solo per il Linux Day.

Quest'anno essendo stato il primo, abbiamo voluto vedere come sarebbero andate le cose, motivo per 
cui il budget non è stato molto alto. Per i prossimi anni, noi Ambassador italiani, vogliamo cercare di 
far salire il budget sopra i 1000$ spesi quest'anno.

Per fare ciò servono due semplici cose: tante foto e la raccolta di qualche dato relativo all'affluenza e 
all'interesse generato da fedora, in particolare il numero di chiavette che sono state create (se possibile 
tenerne conto con precisione) e il numero di persone che hanno indicativamente partecipato all'evento.

Le foto serviranno a noi Ambassador per dimostrare come sono stati usati i soldi e per prendere visione 
di come è andata nei vari LUG, vogliamo usare i dati sull'affluenza per fare un resoconto dettagliato 
durante il Fedora Ambassador Day che si terrà a Novembre.


